

# Nach Sinnoh...Was nun?

## Wiedergutmachung

Von Kasuchan

### Kapitel 4: Beginn der Sinnoh-Liga

Es war früh morgens als ich aus meinem unruhigen Schlaf erwachte. Ich hab kaum geschlafen, sodass ich riesige Augenringe hatte >oh mann wie seh ich denn aus?< Da ich Pikachu und Hikari nicht wecken wollte verlies ich leise unser Zimmer. Unten in der Lounge des Pokemon-Center's erblickte ich Takeshi der bereits frühstückte. Sogleich setzte ich mich zu ihm. "Guten Morgen, Satoshi" "Morgen Takeshi"man merkte das ich Todmüde war. Verwundert blickte Takeshi mich an "Sag mal, warum bist du schon so früh auf?" "Ach ich konnte nich so gut schlafen"erwiderte ich müde."Hast du dich wieder abgeregt so wie du gestern einfach gegangen bist?"fragte Takeshi spitz."Sorry ich hab mich einfach nicht gut gefühlt wegen Kasumi und weil morgen die Sinnoh-Liga anfängt"jetzt war ich wieder hell wach."Ich kann dich versthen du solltest was essen, na los greif zu"das lies ich mir nicht 2mal sagen un griff zu. Nachdem beide mit Frühstück fertig waren kamen auch Hikari und Pikachu zum Aufenthaltsraum und gesellten sich zu uns. "Guten Morgen Leute, na Satoshi noch aufgereggt?" "Ha,ha bist du witzig Hikari". Ich musste wieder zur gute Laune kommen also wendete Takeshi zu mir um was erfreuliches zu verkünden."Hey weist du was?" "Was denn?"Ich war total genervt."Man hast du'ne gute Laune, also zu deinem Eröffnungskampf morgen, werden Masato, Haruka, Shuu und Kenji kommen um dich anzufeuern." "Echt, dass ist ja klasse, ich freu mich schon alle wiederzusehn!Auserdem muss ich noch mit Kenji wegen der Sache mit Kasumi reden, dieser Streit sollte von mir beendet werden!" "Oh wow Satoshi du scheinst dich tatsächlich zu bessern!"mischte sich Hikari ein. Ich kenne Hikari erst seit knapp 2 Jahren, als ich in Sinnoh begann zu reisen. Ich habe ihr aber die Geschichte erzählt, zwar kennt sie Kasumi nicht, aber die anderen mittlerweile schon. Deswegen fand ich es blöd es ihr zu verheimlichen."Tja ich bin ja auch schon 18 Jahre alt!"entgegnete ich ihr.

"Kann ich euch noch was bringen?" Für Takeshi war diese Frage Musik in den Ohren kaum hatte die Frau den Satz beendet, schmiss er sich an sie ran."Oh, Schwester Joy!" Oje Hikari, Pikachu und ich konnten nur unsere Augen verdrehen."Sag mal bist du nicht Satoshi aus Alabstia?" verwundert schaute ich zu Schwester Joy."Ja der bin ich" "Super heute um 13 Uhr finden die Gruppenauslosungen statt, du solltest um diese Uhrzeit im Stadion sein." "Danke Schwester Joy, na Pikachu diesesmal schaffen wir es!" Pikachu sprang sogleich auf meine Schulter. "Mann ich will jetzt schon 13 Uhr haben."Ich konnte mich kaum halten.

"Ach Satoshi sind doch nur noch drei Stunden, gedulde dich doch" verwundert drehten wir uns um und ich konnte nicht fassen wer da an der Eingangstür des Pokemon-Centers stand."Shigeru" freudig sprang ich auf und begrüßte ihn freundlich."Was machst du denn hier?" "Na was wohl dich unterstützen!" "Danke das werd ich gebrauchen" bevor wir weiter plauderten, ließ ich Shigeru den anderen -Hallo- sagen. Daraufhin kam ein enttäuchter Takeshi zu uns angetrottet. "Oje, wieder ne Abfuhr?" fragte Hikari frech. "Lass mich einfach, ok?" alle fingen an zu lachen. "Na Satoshi hast du genug trainiert?" "Ja es war sehr hart, ich hoffe es lohnt sich auch". Wieder setzten wir un an den Tisch und bestellten uns was zu trinken.

"Und Shigeru wie laufen die Forschungsarbeiten?" fragte Takeshi den angehenden Pokemon-Forscher. "Super aber ohne Kenji wäre es schwer". Takeshi merkte das ich abwesend mit meinem Srohalm herumspielte was auch Pikachu, Shigeru und Hikari bemerkten. "Und was war euer letztes Forschungsthema?". Shigeru lächelte auf diese Frage, was mich irgendwie veranlasste genau zuzuhören. "Wir mussten das Verhalten von Garados erforschen, war anfangs sehr schwer bis uns einfiel, dass Kasumi eins Besitzt und wir daraufhin nach Azuria-City aufgebrochen sind." Als ich -Kasumi- hörte verschluckte ich prompt an meinem Getränk, was jeder nartürlich mitbekam. "Ach so verstehe du hast dich noch nicht mit ihr vertragen,Simmts?" "Nein, leider nicht" "Belassen wir es hiermit" Ich war froh, dass Takeshi das sagte. >Es ist immer noch schmerzlich zu erfahren, dass alle was mit Kasumi zu tun hatten, nur ich nicht<. Wir redeten noch über viele Sachen, sodass es plötzlich halb 1 war und wir uns langsam auf den Weg ins Stadion machten.

-Ding/Dong-Hallo Pokemon-Trainer aus der ganzen Welt die Gruppenauslosungen werden in fünf Minuten beginnen, begibt euch bitte an den Schaltern um euch einzutragen/Durchsage Ende-

Kaum hatte ich die Ansage gehört rannte ich zu einem der 10 verschiedenen Schalter, jetzt was das Kribbeln wieder da, ja ich hatte meinem Kampfgeist wieder. "Man Satoshi, musst du so rennen?" "Sry Leute ich will's nur nicht verpassen" Takeshi fing an zu lächeln, ja der alte Satoshi war wieder da!.

"So du bist also Satoshi aus Alabastia" fragt die Empfangsdame "Ja!" "OK, begib dich in die Halle die Auslosungen beginnen gleich" Kaum gesagt ging ich mit meiner Truppe in die Halle. Mann ich habe noch nie so viele Teilnehmer gesehn. Die Halle war rappendvoll, war echt schwierig mit den anderen zusammenzubleiben, bis Hikari einfach stehn blieb. Verwundert drehten wir uns rum und merkten das Hikari einen bestimmten Grund hatte stehen zu bleiben. Dieser jemand kam auf uns zu mit den Sätzen "Ach was du Versager hier?" "Wer ist hier der Versager, Shinji?" "Wir werden ja sehn" dann war er schon verschwunden. Ich merkte das Hikari traurig auf dem Boden schaute ich wusste warum.

-Jetzt beginnt die Gruppenauslosung-

Gespannt schauten wir alle auf die Anzeigetafel, bis ich mich auf dieser wieder fand,ich muss also in der Gruppe C antreten. Mein erster Gegner ist Takuya aus Dukatia-City, ich freu mich schon drauf dich zu besiegen. Ich war so in Gedanken versunken, das ich gar nicht merkte das Hikari mit ihrer Hand vor meinem Gesicht herumwedelte. "Erde an Satoshi!" erschrocken schaute ich sie an. "Was ist denn?" "Na komm jetzt du weist gegen wen du morgen antrittst" "Stimmt ich hab hunger" "OJE!"

Schreien alle im Chor "Sei auf der Hut Satoshi, dieser Takuya ist nicht leicht zu schlagen" "Woher willst du das wissen Shigeru?" "Er hat ein sehr gutes Team an Pokemon verschiedene Typen halt" "Ach mach dir keine Sorgen,stimmt's Pikachu?" "Pika" mein treuster Freund konnte es auch nicht erwarten das es endlich los geht. Leider noch ein Tag warten....

Mittlerweile war es Nachts geworden als wir ins Pokemon-Center zurückkehrten, nachdem wir die Stadt unsicher gemacht haben. Wieder landete ich wo ich gestern meine Gedanken machte. Ich überlegte was ich für Pokemon morgen einsetzen würde, dass mir dann schnell klar war. Nach und nach ging jeder schlafen bis ich mit Shigeru alleine war."Na Satoshi weis du scho welche Pokemon du morgen einsetzen wirst." "Ja" "Komm du solltest langsam schlafen gehn" "Geh schon mal vor ich komm gleich" und scho war Shigeru im Zimmer verschwunden.

Wieder lehnte ich mich ans Geländer der Terasse und dachte wieder nach...

"Ach Kasumi...." seufzte ich bevor ich schlafen ging.>Morgen beginnt die Zeit in der ich Geschichte schreiben werde< und schon war ich im Land der träume verschwunden.

So das wars erstmal  
das nächste kap folgt bald